和独地にパースを表がより の対してきりめし に対してきなりるし に対してきなります。 は、対象を表

新さいと学・キャリアみらいゼミを実施!





話をしてくださいました。どの生徒も中学高校とは何を学ぶ所なのかなどの具体的な学びの姿勢が高まりました。次のハイスク学がの姿勢が高まりました。次のハイスク学がの姿勢が高まりました。次のハイスク学がの姿勢が高まりました。最初のオープニングトークでは、校長民会館と妻中学校を会場に初開催されまし民会館と妻中学校を会場に初開催されまして手を出る「キャリアみらいゼミ」が、二月三日に市ム「キャリアみらいゼミ」が、二月三日に市ム「キャリアみらいゼミ」が、二月三日に市ム「キャリアみらいゼミ」が、二月三日に市

様々なお話をしてくださる妻高校の校長先生と生徒





頼もしさを感じました。 「ださったのが印象的でした。」 当日取材に来ていたMRTの さんが郷土紙芝居の朗読をし さんが郷土紙芝居の朗読をし さんが郷土紙芝居の朗読をし からも褒めていただく い明読でした。また、午前中 い明読でした。また、午前中 い明読でした。また、午前中 い明読でした。また、午前中 いのうちに読書をしておくとよ

性が発揮されており、 ではいただくほどの表晴らしいただくほどの表晴らしていただくほどの素晴らしいただくほどの素晴らしいただくほどの素晴らしいただくほどの素晴らしいただくほどの素晴らしい。その後は、郷土のくとよい、と話してくのくとよい、と話してく



高校生への質問

古田アナのコメント ※次頁へ続く



※前頁から の続き 午後のオープニングトークで話す代表ゲストの方々



宮崎大学での発表で、市校生徒が大话躍!











込崎容ら 学名れ る大ない なが学が計のが がはした がのない が明した。 で 園が参加して 他には日南市 した。発表後は、の大学生や先生も た、 いました。 市立 鵜表 ۲ の 申 す 方 小徒行

宮内か

中九わ

をさ現をよ珠ぶ 出ん保選る紀ワ午

で対話的

な学び

て

をかり め後、

ていきました。 生徒たちは20

20 の

本校校区からも、2のブースから3つ

壹 も

大石哲

也氏(大石プロ

を

オー

1 キは、

出していただきました。ん(ピーマン農家)をはじめ、保護者である川北さん(※

した。生徒たちにとっては、将来の自己じめ、ふたば幼稚園の寺尾園長にもブいさん(誓原<-タラー)・荒川さん(荒川建設)、

ブー

生き方を考える貴重な

たと思います。

新心の形式での交志式を行いました!

て本にが葉し2 。「の記著はた月 立志中しし、立21 立志の他にも「稚心を去る」立志の世にも「稚心を去る」との大切さいたことで有名です。橋本した「啓発録」という若者のは前藩士・橋本左立志式を行いました。「立る式を行いました。「立る式を行いました。「立るに 参観日に併せ、二年

二年生のみなさん、 おめでとうございま







進行も生徒

ことをまとめ、かおの時ではないでしょうかはないでしょうかけるとして、畑の時でも生徒ないでしょうからないでもなった。 お郷字たか時し、 世土にち。期て「 別に大切なことばから(説いていますが、どい用友を選ぶ)ことの 話で込が、 にのめ な職て自 っ場い分 た体まの た事業が、 おまを立 が、 所学、 て、 りどの 魅だの







はす。 はそのタブレットがする はそのタブレットがする がら素晴らしいな がら素晴らしいな がら素晴らしいな がら素晴らしいな がら素晴らしいな がら素晴らしいな いく姿がとてを有効に使いいたにいたいないではいいりではいいは、ションを自由いたがはれて、ションは、それでは、これには、それには、それには、これには、それには、それには、それには、それには、それには、それには、 てい作由 のれ いながらいまいながらいますが、いますが、いますが、いますが、の一環で一





穂波が毒き田の里

に群

聞けない本校への思いを伺うことができ、あらためて76年間 から始まっているが、この風景描写は名文でありぜひ紹介し という歴史の重みを感じた。昨年度の着任後に最初に

背に 背後に 遠方に尾鈴の高嶺が見えてくる。 彼 立ながらそこれ 穂北」を読み返してみた。同誌の序章は産土・穂北の紹介 続 山 1 方 方に 東を望れ ζ. が ブして景色 面 御 は 眼 の 船通 太平洋の 合間 千 前 山 ー め ば に現 古 野 から から か 神 の が ば 右 す 秘 凹 N け 白 法元を過ぎて コみには は宝財 ゅ んで の の ٠<u>٬</u>۵٬ 波 , 1) , 米良 えり り 変し 眺 ŧ め 見 原・ る▼高 屏 は 高 . Ł 山 ええる。 左 塚 す 系 風 は ば が 山 山 を の 遠 坂を下ると、 らし ような 広 が 路 塚 そ < く新起 がっ 山 顔 と思う間 して (\ (を出 て は えて三 田 て 吹 蒼 眼 原 米良 百 山 下に 基 m 目 の 北 地 納 山 の路 そ 連 陵 道 は ゃ を 小はの峰

畳なづく青垣山籠れる…重なり合った青い垣根の山に囲まれた(古事記・)倭建の歌) ※国の真秀ろば…国で一番美しいところ /

摺

山

丘る

条 鉢

銀の

蛇

が島や州を呑み込

み、

大きくう

角

辺

りに

消

え、

橋や久右

衛

門

堰

٧

岸

公園

河て

千

田

•

照 の の

ŧ,

に

江 安

の

橋、

大将軍 左 ねっ

の Ш

ゃ

地 森



西 都 原 高 取 山 から σ



していただきました

るのあン見高如の山一

えるこ

۲

穂 ŧ

北 ず 望

·

中 の

の

舎や

·営 の

住宅 すぐ

が

チ

て

が

開

け

台

地 丰 下

田市

並

び、

向こうに

え取法対

山。寺の

登 岩 鮮

つ 肌 ゃ

て

驚く

島内の える ▼ 突や

村

が 原

直 高

町都

の

ŧ か

の 坂 杉

下に

あ 煙

次は 穂北

西

の

最

る。 ۲

北

陵

の そ

山 の

ひ

だや

ゅ

る は

尾 が

根 流 校

の 1

稜

線

ŧ 畑

美

ζ,

せ幅が

唯 絵

の

田

地

帯

かも

の

地

の

真

北

に

あ

Q

穂

北

関

山係

古

、はここを「

し」※なのだと改めて思い

畳なづく青

地

の

ように

大ら

か

なこ

の

土 (1 Ш 校 は

地

は、

西

都

原

から

見下ろ

先日、杉安にお住まいの本部様ご夫妻より本校の図書室に本の 寄贈をいただきました。亡くなられたお母様のご遺志ということ で、日頃なかなか購入できない調べ学習用の図鑑などをいただきま した。同じように数年前にもご寄贈頂いた「サダちゃん文庫」と併せ 活用させていただきます。ありがとうございました。

いただきました

【3月・4月の主な行事】

3月

7 • 8日…県立高校一般入試

10日…送別行事・弁当の日

16日…第76回卒業証書授与式

17日…県立高校入試合格発表

24日…修了式

4月 ※予定です

7日…始業式・新任式

11日…第77回入学式

12日…新入生オリエンテーション

15日···参観日、PTA総会

19~26日…家庭訪問

作成しました

本校は、仲間づくりを促進する「ピアサポート推進校」の 指定も県教委より受けています (R3~5)。 その一環として、 このたび生徒会が、更によりよい学校づくりを目指すため の「穂北中学校人権宣言」を作成しました!

穂北中学校人権宣言

R5.2策定

う寄贈いたださ

- 一、私たちは、笑顔あふれる明るい学校を目指します。
- 一、私たちは、きれいな言葉遣いができる学校を目指します。
- 一、私たちは、一人一人の個性を尊重し、

互いを高め合える学校を目指します。